



**Asciende a Bs. 428 millardos**

**Banesco tiene el mayor capital pagado del sistema financiero venezolano**

**Al cierre del año las captaciones del público sumaron Bs. 3.448 millardos. En este rubro Banesco destaca en la modalidad a plazo, donde lidera el mercado, con casi 15% de participación.**

Los óptimos resultados operacionales y financieros que obtuvo Banesco al cierre de 2003 estuvieron respaldados por un nivel patrimonial adecuado de 645 millardos de bolívares, que relacionado con el activo total, da como resultado un índice de suficiencia de 15,03%, superior al exigido por los organismos supervisorios. De hecho, Banesco Banco Universal es la institución con mayor capital pagado del sistema financiero venezolano (Bs. 428 millardos).

Los indicadores de gestión del ejercicio que culminó denotan un excelente desempeño, entre los cuales destaca el rendimiento sobre patrimonio obtenido por el banco (44,14%), el cual es superior al registrado por Banesco al cierre del segundo semestre de 2002, y a su vez, es mayor que la inflación acumulada durante el año 2003 y que el promedio de la banca comercial y universal. Resalta el hecho de que la institución cerró con activos por Bs. 4.289 millardos, equivalente al 11,80% del mercado.

Banesco logró el año pasado posiciones de gran relevancia en diferentes áreas. Así, la evolución del negocio de los fideicomisos fue óptima, al ubicarse en el segundo lugar del mercado, con un monto de Bs. 2.267 millardos en los distintos planes al finalizar el segundo semestre del año 2003, lo cual equivale a una participación de 16,2%, concentrada fundamentalmente en la categoría de fideicomisos de administración.

El crédito al consumo a través de las tarjetas de crédito se ha convertido en uno de los productos líderes, en el cual Banesco mantiene la primera posición del mercado, con una cuota que supera el 23% en conjunto a través de las diferentes franquicias: Visa, Mastercard y American Express.

Por el lado de los recursos de terceros, Banesco maneja un volumen superior a Bs. 7.800 millardos, es decir, el 15,6% de los fondos manejados por la banca comercial y universal, lo cual lo ubica en el segundo lugar en importancia dentro del ranking bancario nacional. De dicho monto, al cierre del segundo semestre de 2003, Bs. 3.448 millardos correspondieron a las captaciones del público, rubro en el que Banesco destaca en la modalidad a plazo, donde lidera el mercado, con casi 15% de participación en el mismo.

Más de 2 millones de clientes cuentan con más de 300 agencias para efectuar sus transacciones en todo el país, o bien, a través de su página web, la cual les ofrece toda una serie de ventajas para realizar cualquier operación vía Internet. Igualmente, el banco pone a disposición de sus clientes más de 500 cajeros automáticos de la propia red Banesco con cobertura nacional para los usuarios de más de 890 mil tarjetas de débito, apoyados por nuestro centro de atención telefónica, a través del cual se realizan un promedio de más de 1.200.000 transacciones mensuales.

La calidad de la cartera de créditos de la institución queda evidenciada también en el indicador que la mide, el cual refleja un porcentaje de cartera inmovilizada sobre cartera bruta de 3,39%, por debajo de la media del mercado. De esta forma, nuestro nivel crediticio se mantuvo estable durante el transcurso del primer semestre del año 2003, mostrando mayor impulso en el segundo semestre, cuando evidenció un crecimiento de Bs. 170 millones, conforme las expectativas económicas fueron más favorables.